



## C'est reparti !

publié le 22/09/2013

---

Le projet "orchestre d'Harmonie" redémarre avec une nouvelle cohorte de jeunes musiciens.

La cérémonie de remise des instruments aux 19 élèves de 5ème qui se sont engagés dans cette option aura lieu le mardi 24 septembre 2013.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.